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b) Le otorga toda la Hacienda de su abuelo Saúl (v.9)
c) Le concedió comer para siempre de la mesa del rey (v.11,13)

DAVID:  UN  HOMBRE  CONFORME  AL 

CORAZÓN DE DIOS Por:  Alejandro  Bravo  

   Sin lugar a dudas, ésta es la gracia y la misericordia puestas en acción.
   De la misma manera, el hombre está en rebelión contra DIOS, muerto en delitos 
y pecados; pero DIOS manifestó su inmensa gracia y abundante misericordia, 
enviando a su HIJO JESUCRISTO, para buscar y salvar lo que se había perdido. 
Pero sólo, a aquellos que se humillan ante ÉL, reconociendo su indignidad como 
Mefi-boset, los tomará y los sentará a su mesa.
   El SEÑOR ha hecho mucho por nosotros, mostrando su gracia, compasión 
y abundante misericordia. ¿Cómo actuaremos, ahora, nosotros con nuestro prójimo?
 El rey David fue fiel a su pacto con Jonatán, pero actuó con abundante 
misericordia y generosidad, coronando de favores a Mefi-boset. No seamos, 
nosotros, mezquinos y tacaños ante las necesidades de nuestro prójimo.

David, como sucede con todos, presentaba sus luces y sus sombras. Pero en 
la historia recogida en 2º Samuel 9:1-13, va a poner de manifiesto lo que DIOS 
dijo de él (Hch.13:22).
   Tiempo después de acceder al trono de Israel, el rey David investiga para ver 
si había quedado alguien de la arruinada casa de Saúl, para mostrarle misericordia
 de DIOS, por amor a Jonatán (1º Sam.18:1-4, 20:13-17, 41-42, 2º Sam.1:26).
   Aún queda un hijo de Jonatán, un hombre muy humilde, lisiado de ambos pies 
(2º Sam.4:4) llamado Mefi-boset, el cual es llamado a la corte del rey (2º Sam.9:5-6)
   David le recibe con toda la bondad posible, concediéndole tres favores 
(2º Sam.9:7):
a) Le dijo: “no tengas temor” (v.7). Le calma y consuela ante el miedo, pues era

 conocedor de la muerte de sus hermanos mayores.
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También nuestros hermanos Moisés y Marta celebraron su enlace matrimonial el 
14 de junio. El Señor os bendiga hoy y siempre en vuestro matrimonio "El amor 
nunca deja de ser; pero las profecías se acabarán, y cesarán las lenguas, y la 
ciencia acabará. Porque en parte conocemos, y en parte profetizamos; mas cuando 
venga  lo  perfecto,  entonces  lo  que  es  en  parte  se  acabará.  Cuando  yo  era  niño, 
hablaba  como  niño,  pensaba  como  niño,  juzgaba  como  niño;  mas  cuando  ya  fui 
hombre,  dejé  lo  que era  de niño.  Ahora vemos por  espejo,  oscuramente;  mas 
entonces veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré 
como fui conocido.Y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor, estos tres; 
pero el mayor de ellos es el amor." (1ª de Corintios 13:7-13).

ÚLTIMAS NOTICIAS: ENLACES MATRIMONIALES

El  pasado  1  de  junio  contrajeron  matrimonio  Eli  y  Carlos.  De  parte  de  la 
Iglesia  os felicitamos y oramos por su nueva vida. Dice en 1ª de Corintios 
13: 4-7 "El amor es sufrido, es benigno; el amor no tiene envidia, el amor no es 
jactancioso, no se envanece;no hace nada indebido, no busca lo suyo, no 
se irrita, no guarda  rencor;no  se  goza  de  la  injusticia,  mas  se  goza  de  la 
verdad.Todo  lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta". 



Nº 592- PÁGINA 3

ATRÁS EL MUNDO, LA CRUZ DELANTE. 
NO VUELVO ATRÁS, NO VUELVO ATRÁS

FIN DE CURSO 
 ESCUELITA DOMINICAL

El  curso  de  escuela  dominical 
2023/2024 ha llegado a su fin. 
De  parte  de  todas  las  maestras 
queremos dar gracias a Dios por la 
oportunidad  de  poder  enseñar  su 
palabra  a  los  niños  y  niñas  de 
nuestra Iglesia. 
También  damos  gracias  a  las 
familias  por  su  compromiso  y 
pedimos oración por el  curso que 
viene.

"Dejad a los niños venir a mi y no se lo 
impidais; porque de los tales es el reino 

de los cielos" (Mateo 19:14)

BAUTISMO

Celebramos el domingo 23 de junio el bautismo de nuestro hermano 
Jesús Espino dando testimonio de su fe junto con sus familiares y 
amigos mas cercanos además de los hermanos en Cristo. 



No se inquieten por nada; más bien, en toda ocasión, con oración y 
ruego, presenten sus peticiones a Dios y denle gracias. Y la paz de 
Dios, que sobrepasa todo entendimiento, cuidará sus corazones y 

sus pensamientos en Cristo Jesús
 Filipenses 4:6-7

P e r o s i n e m b a r g o , a u n c u a n d o e s t a s 
circunstancias fueron inusuales, experimentó las 
mismas luchas a las que nos enfrentamos hoy: 
amargura, venganza, desesperación, rabia e 
incredulidad. El pastor David Barceló nos muestra 
en este estudio perspicaz de la vida de José, que 
el corazón humano aún se enfrenta a lo mismo 
que José en su vida. Aún más, Barceló nos 
muestra cómo el Dios de José todavía se 
preocupa por Su pueblo hoy, de la misma forma 
que se preocupó de José. La vida de José, así 
como el resto de la Biblia apuntan a nuestro Señor 
Jesucristo. El paralelismo entre José y Jesús es 
asombroso: Amado por su padre, rechazado por 
sus hermanos, vendido por plata, echado al pozo 
más bajo, exaltado a ser la mano derecha del rey, 
salvador de aquellos que le traicionaron… Este
 libro apunta al evangelio de Jesús y a cómo 
debemos responder a él.

La  vida  de  José  fue  única  debido  a  las  circunstancias  extremas  que  le 
tocaron vivir.  Fue  vendido  como  esclavo  por  sus  hermanos,  acusado  falsamente
 por  la  esposa de su amo, encarcelado por muchos años y luego vindicado y
 exaltado como la mano derecha del faraón.

RECORDATORIO

Los  cultos  de  adoración  y  alabanza  siguen  siendo  los  domingos  a las 
11:00h.
Pese  a  las  vacaciones,  recordamos  que  el  culto  de  oración  se  sigue 
celebrando los jueves a las 20:00h. Os esperamos!

RECOMENDACIÓN LECTORA


